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—九：E—年一月三十一日午前十時四十五分在jift約成功湖舉行 

主席 D r A QuEVEDo (厄瓜多） 

出 席 者 下 列 各 國 代 表 巴 西 、 中 國 、 厄 瓜 多 、 

法蘭&、印度、荷蘭、土耳其、蘇維埃ft會主義共和國 

聯盟、不列顚及北愛爾蘭聯合王國、美科堅合汆 

國、南斯拉夫。 

臨時議事日稈（S/Agenda 531/Rev 1) 

一 通 過 議 事 日 程 。 

二 大 韓 民 國 遭 受 侵 略 之 控 訴 ( 績 ) 

(a)英聯王國代表於一九五一年一月二十九*0 

致安全理事會主席函 (S /199 2 ) 

理 事 f r 丄 , 理 事 致 詞 

一 主 席 在 3 才 論 本 次 會 議 臨 時 議 程 j a 前 ， 我 

騸 請 各 位 , 意 擔 任 理 事 會 理 事 的 那 威 、 埃 及 和 古 

巴三國代表a於上年十二月三十一日仟满/其遣缺 

由巴西、荷蘭及土耳其三國代表遞補，該三國代表 

今曰出席理事會。 

二 我 枏 信 我 們 大 家 對 於 荊 後 兩 位 古 巴 代 * 

M r A l v a r e z 和 M r B l a n c o ^ 埃 及 代 表 F a w z i Be>大 

使 k l 及 郝 威 代 表 M r Sunde在聯合國木機構內竭威 

合作的精神都很欽佩。Mr Muniz、 M r von Balluseck 

和 M r Sarper對我們的幫助，也自然如此。 

三 M r M u m z 是 理 事 會 同 仁 久 已 仰 慕 W , 他 

侓代表巴西出席過理事會，具有^越的才幹。在他 

的镅赫的事業中他所表現的才能和機智，"及他在 

聯合圃内曾擔任&許多極爲隶要而亦困難的職務， 

是我們大家都知道的。最近他擔仟駐會委R會主席， 

赢得大家的讚頌。Mr Muniz所代表的巴西圃，是 

南戋的大國，在人類活動的各方面，無論在綞濟上 

或是文化上，日日都有顯見的進步。 

四 M r von Balluseck是一位作家、政論家和 

外交家，對國際問題飽富驗，而且熟悉幾個大陸 

的情形。他在大會和第-委員會的*現足證他在安 

全理事會的貢獻一定是有價倣的，合乎時宜的。再 

則，Mr von Bal luseck 將 代 * 荷 蘭 發 表 意 見 ， 依 他 

自己一部著作的檫題說來，荷蘭不僅建立了自己的 

國家，Its且對於我捫的文明也作了顔著的貢獻。 

‧fi M r Sarper有豊富外炎捽驗，這可從他的 

悠長而卓越的事業中見到。再則在他代表土耳其 

參加聯合阈C作的數年閱，他就本組織處理的嚴重 

間題所發表的言論都是極有見地和力量的。土耳其 

是個形特殊的國家，在二卜世紀內自力蓖生並提 

高了自己的地位表現一棟木生存和克服困難的極 

大毅力，所W我們可確信土耳其代表參與理事會， 

帶來了這個國糸充沛的力量。 

六我相信理事會有巴西、荷鑭及土耳其三國 

代表出席乃是一個吉兆，使我們對未來的針論可W 

懐 着 希 镇 進 行 。 這 三 個 國 家 實 在 可 " 證 明 - 點 卽 

/^類^史雖然遭遇種禅厄連，但文明Igf—度破壤後， 

總是會*新建寸起來的，而在世界丄的其他地展， 

文明生長着，狻展着，它表示人類尙有廣大的蕴藏 

來求宰蝙和進步。 

七 在 此 我 先 耍 指 明 理 事 會 最 近 沒 ^ 集 會 ， 

因;^家都知道。聯合國雀章特別規定，,些宽耍 

國問題，如某棟和平條約等，不在本理事會的職 

權範園內。我們又都知道55,—些問題在等待大會 

處 理 中 ， 自 聯 合 一 致 共 策 和 平 案 後 ， 大 會 的 

力 ！ : 墦锥了'。這些两題正在大會和第一委員會的 

褪密審議和日常訂論中。我們雖應假定聯合國全體 

會員圃都是希望和平的，有許多國家相信經》&— 

再努力，尊求妥 lâja後，我們現在應^斥賫和防範 

侵略W求加強和平和保障本鉬織自身的*存，另, 

一些會員國枏信我們在官佈誰是侵略者Wfb仍應 

鼸績忍耐，力求和平，因爲在他們看來，這樣一官 

佈，我們所企求的和平解决門徑就會杜絶了。這是 

一個嚴《的两題，大家的目的雖然一致，伊對解决 

的方法，卻是所見不同。 

八我偭人曾非正式地與理事會差不多所;&代 

表各刖接洽，亦曾與全體共同晤談，我自木月初開 

'參大會II式紀錄五贿，w顱»(二+¦«,«*：議案三 
七七（五）e 



始 恭 任 安 全 理 , 會 主 席 " 來 ， 就 曾 表 示 在 我 這 一 

方面，紙耍理事會各理事認爲官召集理»會時或任 

何 理 請 求 集 會 時 ， 非 就 召 開 會 i a 。 今 天 的 會 讖 

是這樣召集的。有些代表,可能特別/*意到安垂理 

事會所處理的某一問題，認爲應予討飨，我也表示 

同樣意見。 

九 我 從 私 A 接 洽 所 得 印 象 是 在 現 時 國 際 局 勢 

緊張之際，fU不宣匆遽召開理V會會議W討論任何 

特定問題，因爲沒有把握可W锥致具體的解決辦法。 

就赏前的間題而言，我們自痛苫齄驗中巳經得到教 

卽具體的解决辦法是樺難獲致的。 

一0我還耍補充一句卽安全理>"»會«；*^目 

前的阈際鬮係下，雖有種榑載大困難，小能應情 

勢需要而採驭實體的或锥制性的决議但我希镇這 

紙是暫時的情形，希^聯合國內水機構在進行職務 

中，能迅速,效 , ,W副憲章莩擬入的期待。此外， 

我 們 不 應 忘 | & 儘 管 前 途 満 佈 困 難 理 , 會 在 適 赏 

時機作一調解機關的可能性並未消滅——我耍m 

一 遍 ， 未 涫 滅 。 

一一 M r V O N B A L L U S E C K ( 荷 蘭 ） 承 主 席 

美詞歡迎，至爲咸謝。我一方面深知代表敝國出席 

會理事所負任務之重大。 

許多未决問題都不用我來多講。我們離余山满慷希 

绩的時代實在是很遠了，否譌我們?IP多努力的歸於 

失敗也是>^切實際的。再則，我們雖永不應存铯^ 

之 念 未 來 還 可 能 有 更 嚴 《 的 時 難 。 

一 三 雖 然 如 此 ， 聯6 "國 仍 然 是 入 類 的 最 高 希 

^ 。 沒 * 比 現 在 岌 芨 不 可 終 B 的 情 勢 更 足 " 激 後 我 

們，使我們爲了和平與安全，來支持、利用和加強 

一 四 敝 國 玫 府 和 我 個 煞 誡 希 * 1 荷 蘭 W 安 全 

理事會理,國的地位得盡其一份子的資仔，爲國際 

和 平 、 理 和 正 義 求 得 5 ^ iE、穩囿和永久的某礎。 

我営本此精砷力求tf安全理,會克盡厥食，慟合圃 

安 全 理 事 會 。 我 捫 當 念 不 ^ 這 一 個 任 務 。 

一 M r M U N I Z ( 巴 西 ） 

中歡迎我的美言表示成謝。兹章維持圃際和平與 

安全之貴授予安全理事會，巴西在這莆要機構内佔 

一議席,這是笫二次。一九四六年至-九四八:^閱， 

敝國在安全理事會成立後一段非m重耍的時期内， 

榮宰地參與其T作J 

定譏事規則，同時克服從糾蛾階段進爲賁際T作階 

段的辆數困難， 

一六 

木人今日営向各位保à? 乂 " 戚 意 熱 忱 與 不 懈 的 精 砷 

爲 和 平 而 合 作 。 巴 西 引 自 負 的 , 就 是 它 長 期 爲 國 

際和平的努力。禁II:戰爭及對一切國際爭端乂 mm 

仲裁辦法的規定不僅載於巴西的憲法中，rfii且也成 

爲巴西與其他各圃人民的闕係丄一個不變的準則。 

巴 西 位 於 南 中 , 國 境 幾 與 南 美 所 , 各 阈 交 界 ， 

一 七 聯 合 阈 糾 織 正 符 合 巴 西 人 民 ¥ 來 對 和 平 

與國際安 "SSî所表示的願1^,巴西之斜誠參與聯合 

圃在政治方面W及經濟與it會方面的T作，JEW此 

故。 

一 八 巴 西 恭 屬 美 洲 國 際 糾 械 會 員 國 之 一 ， 這 

個組蛾對於運用得當的區域組合主義怎様能對世界 

和平作有力的貢獻是一個《耍的例 I f。美洲各國 

在,t理丄沒^壁壘使木洲國際關係發生困難。美洲 

各國人民因對生活與文明的観念相同而形同一汆， 

且因經濟上互相依賴而閼係日加密切，他們在全洲 

範圃內正在:<&速前進，實現幾乎所％ II洲國家窻法 

中 都 a 規 定 了 的 聯 邦 観 念 a 聯 邦 统 先 有 一 禅 完 善 的 

道義與精! 1 * , 各 / C 小 單 位 鬮 政 治 權 力 的 i ' j i ; 並 且 對 

彼 此 的 權 利 互 相 尊 , 。 

一 九 美 洲 入 民 因 木 洲 钳 織 的 聯 邦 性 ， 巳 能 避 

免攪搔了其他各洲的嚴銜突，且能在物 《與精祌 

方面邁步前進。西牛球的這種和平演進不僅使一個 

重要膝域內的和卒與安全之維持r作較易從事，Its 

且爲各國人民如何能和諧相處立一榜樣，jft了這種 

和諧枏處的環境，他們纔能求取進步和齲利。 

二〇 

日骚劣，這是現代社會面酶嚴重危機的現象。 

二 一 這 棟 危 機 的 眞 正 原 因 可 " 在 國 家 的 糾 織 

與圃際組蛾上看出來。 

二二 第一次世界大戰還是一個舊式的戰爭， 

就是各國因政治上與戰略丄爭雄而激起的，陣線分 

明而且都是爲了國家觀念而戰的。可是到了戰爭的 

最後階段,就,一種新現象發生，由民族戰爭一變而 

國家内發生了階极鬭爭。隨肴就,一連串的濟上、 

政治覜念上和外交上的鬭爭，終於造成武装銜突。 

二 三 第 二 次 世 界 大 戰 事 實 上 是 - 種 革 命 ， 甚 

至於在軍事行動停itw後還在饞續發展中。在這稱 



中 ， 想 « 從 , 兩 次 戰 爭 的 善 後 r 作 ， " 及 謀 全 世 界 

在齄濟上、政治上及精紳上的復與，作爲國內和阈 

際建iir新秩序的先决條件，這是不可能的。 

= 四 現 時 的 危 機 祇 能 由 所 有 各 阈 在 國 家 I I 國 

際 兩 * 面 協 力 f " J ^ 克 服a毎 一 國 家 內 耍 是ft會 平 衡 

某 礎 沒 有 奠 定 那 麼 國 秩 序 卽 不 能 恢 復 。 舉 世 都 

熱望和卒、秩序與工作。所,民主國家的人民都相 

信把戰爭當作國家政策的r具,是不會^好結果的。 

聯合圃巳餒使厭惓戰爭與切盼和平的入民有了廣大 

的希望。木組織是和平解決糾紛與集體行動的有力 

機構。,了聯合國，撺禅的進步沒有不能實現的。 

二 五 聯 合 國 意 章 " 維 待 和 平 與 安 全 之 責 付 之 

安全理事會，ÎÊÎ^"完成此項仟務的乂要方法。憲 

章以否決權賦予理事會各-?,任理事國，這是铪他們 

一個特殊的地位3可是，這種特權使各，，仟理事國 

負有不可規避的義務與责任。憲章所根據的假定是 

各大阈如能保持友好閽係，世界和平乂然就有了保 

障。這是一偭極好的諮商機構，各大國可W利用它 

來 達 成 , 閼 彼 此 利 益 的 譏 { B 各 大 國 並 沒 有 運 用 

這 麵 。 

二六大國之一，蘇聯採行集體和極權經濟制 

度，而且想把這制度推廣到世界各地這種情形懊 

負世界和平之責的各 /C國不^精臧合作，這稗不合 

作的結果便是今日tfr界遭遇大禍臨頭的!s前危機。 

二 七 北 朝 鮮 之 侵 略 大 韓 民 國 W 及 中 國 共 * 黨 

政府的武装干涉，使聯合阈軍隊不能撃侵略和綏 

靖朝鲜,都是各大阈閫缺乏合作最近的可悲的表現。 

安 全 理 事 會 應 竭 力 求 各 大 阈 間 達 成 協 讖 免 文 明 

某礎受摧毀的大禍。這大槪是最後一次的機會了。 

各 大 國 閫 利 益 的 銜 突 沒 , 一 件 不 可 " 在 聯 合 國 機 構 

内"和平方法解決。可是，這栗蘇聯放棄它欲憑武 

力來造成世界政治統一的政策。我們從腠史上的教 

訓可知過去所有類似的企圖都注定是失敗的。 

二 八 世 界 秩 序 紙 說 服 、 集 體 努 力 H É 且 自 

動放棄國家主權的一部分纔能建寸起來。走向世界 

秩序的途徑是在推廣政治自由而不是加W鼷制C可 

"自由參加的聯邦乃是達到世界秩序的最好辦法， 

這樣的世界秩序"法律爲根據，容許人類的創造力 

儘量狻展。這是一侗長期的演變，其閱容有失^與 

失 敗 ， 惟 , 所 , 阈 家 相 政 治 家 們 連 用 善 意 和 耐 

£纔能完成所願。蘇聯願意放棄其助長他國發生社 

會革命的政策和誠,t與各國合作來建寸這世界秩序 

嚙？全世界都在,急地提出這侗問題。 

二九我代表巴西出席理事會，也能榮幸地與 

厄 A 多 代 表 共 謀 實 現 所 有 拉 丁 美 洲 各 阈 的 共 同 理 

想，妆丁美洲各國豳際合作的悠久傳铳"及對和卒 

m酸要貢獻都將予我W不斷的啓示。 

三〇木入接替古巴代表任满後所遺席次，Je 

威 欣 幸 。 我 願 對 A l v a r e z 及 B l a n c o 兩 位 大 使 的 超 越 

才幹表示敬意，他們代表古巴出席安全理事會，見 

解精闢，使理事會得益K淺，他們並且W遠大的眼 

北,堅決地爲維護集體安全席則——聯合國的某石 

——而戳力。 

三一 M r S A R P E R (土耳其）主席,我對作的 

美詞歡迎，至爲威奮。土耳其代表圑第一次充安全 

理事會理,。土耳其人民和土耳其政府充分明睐這 

個職位所負的责任。敝代表圑同仁都時時，Û着這« 

任。敝國認爲這次赏選爲安全理事會理V國，尤其 

在這tfl:界局勢嚴^W時候，乃是對敝國非"^信任的 

表示。儘管安全理事會最近遭遇到種稗困難，01我 

敝代 

I,將力求達到這個目的。 

我們將竭盡全力W保障及維持聯合國的威權。這 

是我們的信念，也是土耳其外交政策的某木原則之 

'o 

通過議事日程 

三 二 主 席 各 位 代 表 都 知 遒 ， 這 次 會 讖 是 根 

據 譏 事 規 刖 第 二 條 應 英 聯 Ï 圃 代 表 的 請 》 而 召 集 

的。依譏事規則第八條規定，這是個緊急會議。因 

此，纗事日程和開會通知是同時分送拾安全理事會 

各 理 事 的 。 各 位 理 事 面 前 都 , 文 件 S / A g e n d a 5 3 1 / 

Rev 1 內 載 酶 時 議 , 日 稃 和 文 件 S / 1 " 2 內 载 英 聯 王 

國代表來函。 

三 三 依 譏 事 規 則 第 九 條 ， 請 理 事 會 或 否 

决該嗨時議事日程。 

三ra 

大韓民國遭受侵略之訴（績前） 

大 韓 民 阈 代 表 M r Limb應主席請列席安全理 

三 五 , S i r Gladwyn J E B B (英聯王國）我請主 

m召集安全理事會的理由巳在一月二十九日的面中 

說明了，這面件巳作爲文件S/1992分發，我對那 

函内所提理由現在並沒,很多話要補充。 

三 六 安 全 理 事 會 各 理 事 當 記 得 ， 我 們 在 1 ^ 

一月內曾多次集會論中國下涉朝鮮的事情，理事 

會六理事國曾聯合提出一項決譲案亨Ife,在一九:fc 

〇年十一月三十日〔第五三〇次會譏〕交付表決。該 



^粜雖得九禀黉成，但因蘇聯代表投反對喿而未得 

MMo所W我捫可說自那天"後理事會寶際上對這 

間題就未依憲章5^十二條履行職務。01自那時起， 

大會對這問題的計論牽涉的範圜很廣，敝代表圑IS 

爲如果大會通過决譏案，對中阈干涉朝鮮的間題或 

廣泛地對大韓民國遭受侵略的控訴這問題（這兩問 

題 實 際 丄 巳 分 不 , 了 ） 向 各 會 員 阈 有 所 建 譏 ， 那 

時或"守有A提出反對，認爲這是違背憲章5g十二條 

的。 

三七爲了耍消除這榑可能镟生的技術丄的疑 

間，所"我纔請主席召集理事會，完成一項純然是 

形式上的手撩，卽自安全理争會讒稃上删去大韓 

民 阈 遭 受 侵 略 之 控 訴 這 個 項 目 。 

三八因此，我請理事會通過下列極爲簡單的 

决 譏 案 ^ 衆 ， ^ 文 見 文 件 S / 1 9 9 5 内 1 è 巳 分 發 

安全理事會， 

譏 ^ 自 理 事 會 所 處 理 的 事 項 中 删 去 大 

韓民國遭受侵略之控訴一項目 。 

三九在提出3决譏案草象時，我還要把我在 

一九五一年一月二十九日函中所提到的葷述一逼， 

卽自理事會議^中删去该項目的決議，至少自敝代 

表圑看來，铯未使理事會對木問題巳採取的行勖隨 

之而咪效，IB且也不妨礙理事會將來要計論該問題 

時，隨時可依簡單的程序表决，再鹰予"審議。 

四 0 M r T S A R A P K I N (蘇維埃社會主義共和 

國聯盟）所謂大韓民國遭受侵略之控訴項目是非 

法地列入譏程的。一九五〇年六月二十:ff日朝鮮境 

內南北朝鮮間所爆發的內戰是一國内一國入民（朝 

觯入民）兩部分的銜突。我捫曾—再說明，根據 

國際法所下的定義，侵略這個名詞不適用於這撺同 

一入民兩^分閱的內爭，因爲紙在一個國家攻擊另 

一個國家時，饞會發生侵略。 

四一大家都知道美國在一九五〇年六月二十 

七日侵略朝鮮，笑阈軍隊奉杜魯門^铳之命於是日 

侵入朝鲜Jè且對朝鮮入民螢勐罪耍的戰爭，這個戰 

爭現在邋在櫞績中。第一委員會昨天所^過的決讖 

象2表現,國有意在朝鮮境内把這個戰爭再饑績一 

個時期，直到朝鮮入民最後爭得獨立生存的權利時 

爲lt。 

四二因此，執鮮境內現時的狨爭是美國對朝 

鮮入民的侵略行勅。這纔具是一國一一美利堅合來 

圃——侵略另一國~^朝鮮，因爲美阈"軍隊侵入 

S國，"飛機炸弾通炸，破壊,许P，多多市娥，殲滅 

參閲大會止式紀錄，55艽屆會，^一S員會，四三八 
次會議。 

了成寒的民汆，殺死了成千成萬的朝鮮人!?1。這* 

是美國對朝鮮A民的侵略。因受美國W/P力，安全 

一項目——指W与國傀儡李承晚爲酋的美國僞政權 

——這是不合法的而且這撐題木身就是一個;a;言。 

這偭-ÏE言巳餒完全揭露，再也不能欺騸任何入了。 

四三*再期，蘇聯代表圑鼸爲 i l4廣再度聲明 

安全理事會在美國屦力F對木問題所採的一切决議 

都是不合法的。這些决議通過時，安全理事會的兩 

常任理事國，蘇維埃ff±會主義共和國聯盟和中華八 

民共和國都未出席，這樣：â過的决議是違犯聯合國 

竈章的，因爲憲章規定安全理事會對於寳體事項之 

决譲，應得安全理省會全體任理，國之同意。安 

全 理 爭 會 通 A 這 些 決 議 時 ， 蘇 聯 及 中 國 都 未 參 加 

會議。還有，這些决譲是W六 , ;â過的，第七票是 

阈民黨代表所投這代表無權代表中國出席安全珅 

事 會 。 安 全 理 , 會 j â 過 這 些 非 法 决 識 的 目 的 是 仵 

W聯合镯旗幟掩譙美國對朝鮮的罪惡侵略。 

四 四 蘇 聯 代 表 圑 又 認 爲 必 須 指 出 大 會 第 五 

屆會譏程內列入所謂中華人民共和阈中央人民政府 

千涉朝鮮一IN,是毫無理由的。這一項目就是英聯 

f國代表函中所提到而我們ÏF審讒中的項目。 

四玉還要指明的是這個項FI之列入大會第 " f f 

届會讓程也是受了荬國的颸力，其目的在掩蔽美國 

對朝鮮入民及中華八民共和國的侵略。 

四六蘇聯代表圑根據丄述理由Ifi î不是根據Sir 

Oladuyn Jebb函中所载理由，將投票贊成自安全理 

事 會 議 程 中 删 去 所 謂 韓 民 阈 遭 受 侵 略 之 控 f f 一 

項目。 

四 七 我 願 簡 單 地 答 « 巴 面 代 表 也 第 一 次 ^ 

加安全理事會'會議時所狻表似乎不鋅W聲明。 

四 八 他 對 蘇 聯 大 加 攻 撃 ， 覆 述 美 國 慣 對 蘇 

聯的綁謗與3S:言。他爲應3利用他在安全理事會 

繁一次發言的機會來使大家都毫無疑問地明瞭他今 

後在安全理箏會中所採取的立場。巴西代表一方曲 

用鋪張虛僞的語句大談合作之道等等，一方面卻又 

W革命由外面煽勖爲題作慣Jf.的腓謗。 

四 九 我 們 可 W 答 覆 巴 西 代 表 ， 革 命 不 是 由 國 

外可"煽動的。革命的I？勖力是在^一發生革命的 

國家之內。isfe到巴西代表的恐懼，他如果注意巴西 

境內勞動羣衆的境 :11他就會相伊巴西沒有從國外 

输入革命的危險。巴西T人的貧窮與奴隸式的生活 

是全世界都知道的，沒有一個地方的工人處境比巴 

西工入更困苦的。這巳由數字與事實加W說明，不 

容饞辯。巴西代表威到非TA憂慮之謎應從這方面求 



得 雕 - 蘇 必 要 的 , 

聯或其他國家對此都毫辆關係——^m們ife沒有煽動 

£0蘇聯代表Û一再申述，革命不是由外力 

推動的這是人民的，千千萬萬人民的偉業。每一 

個人都明瞭這一點，巴西代表對於蘇聯煽勖革命的 

言是不能欺騸任何人的。不過，巴西代表--方面 

講到安全理事會內的合作W及和平解決間題等，一 

方面卻âg爲他自己有資格對蘇W發我欺騸的、绯謗 

的與粗鄙的言論。從這一篇演說可W預見巴西代表 

將來在安全理事會內的合作究竟是怎麼回事。 

fi - 蔣 先 生 （ 中 國 ） 主 席 ， 你 在 本 次 會 議 開 

始時向巴西、荷蘭及土耳其三國代表致詞歡迎，中 

國代表圑也願同表歡迪之意。 

五二英聯王國代表向理事會所提出的决譏 

亨案在技術上是正確的，併我不相信這决譲兔草â£ 

內所擬步驟是ikî要的。Sir Gladwyn J e b b 在 致 安 全 

理事會主席函中，也承認對這 -點有所懐疑。 

- f e S 憲 章 第 十 二 條 ( 一 ) 項 稱 赏 安 全 理 事 會 

對於任何爭端或情勢J正在執行本窻章所授予該會 

之職務時，大會非經安全理事會請求，對於該項爭 

端或 I t勢，不得提出任何建讒。事實丄安全理事 

會自十一月W來對本事項卽未執行憲阜所規定的職 

務。 

五四中國代表圑雖將投票贊成這個决讖象苹 

五五最後，我聽到蘇聯代表對於本代表 

及對於巴西及其代表發表了一些意見。我謖爲這些 

五 六 M r M U N I Z ( 巴 西 ） 蘇 聯 代 表 又 歪 曲 了 

，我們巳餒習見了。 

他對巴西勞動階耩所作的謬論紙不過是另一棟捎鹿 

爲馬的伎倆而巳。在這會議室內的人都知道巴西勞 

動階級的享受是優於蘇聯代表本國勞動階钹的，而 

且巴西勞動階級享有政治自由，而髒聯人民卻無此 

自由。 

玉七，主席名覃丄旣辆其他發言人，茲官佈 

nmB ih,倘無其他意見，我們就進行表決文件S/ 

1995中所载提案。 

進行舉手表决。 

贊成者巴西、中國、厄瓜多、法蘭西、印度、荷 

蘭、七耳其、蘇維埃社會主義共和阈聯盟、大不列顚 

及北愛爾蘭聯合王國、美利堅合衆國、南斯拉夫。 

反 對 者 1 P I 。 

棄 權 者 無 。 

五 八 主 席 在 木 次 會 譏 中 ， 我 們 竟 能 一 致 同 

意，本席咸覺欣幸。 

4 九 現 眛 辆 其 他 事 項 待 f t 論 ， 卽 官 佈 散 會 。 

(午後一時散會。； 
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